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con 47 punti), vincendo per 3-1 
la partita d’andata e perdendo 
al tie-break la gara di ritorno.

Questo confronto tra Cbl Co-
sta Volpino e Parella Torino si 
giocherà al meglio delle due vit-
torie, con la gara1 che, come det-
to, si giocherà questa sera (alle 
21 al PalaCbl di Costa Volpino), 
la gara2 in programma mercole-
dì sera, alle 21, a Torino e l’even-

tuale gara3 prevista 
per sabato 3 giugno, 
ancora alle 21, al Pa-
laCbl di Costa Volpi-
no. «Il passaggio di 
categoria è il più 
emozionante dei 
traguardi, sia per gli 
atleti, che per gli al-
lenatori – sottolinea 
il tecnico bergama-
sco Luciano Comi-
netti –. Per me rag-

giungere questo risultato, a Co-
sta Volpino, è come dare un ab-
braccio al paese in cui sono cre-
sciuto». Formazione inedita per 
la Cbl, che con l’arrivo delle due 
nuove centrali, Stefania  Corna 
e Monica Mazzoleni, questa se-
ra sarà in campo con Dell’Orto 
in regia, Tosi opposta, Mazzole-
ni e Agazzi al centro, Pozzoni e 
Bordignon a lato, con Imperiali 
libero.
Silvio Molinara 
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Volley B1 femminile
La squadra di Costa Volpino 
torna in campo in casa   
contro il  Parella Torino
nell’avvio della seconda fase

L’ultima partita l’ha 
giocata lo scorso 29 aprile, nella 
penultima giornata della regu-
lar season della B1 femminile, 
perché nell’ultimo 
turno ha osservato il 
turno di riposo. 
Questa sera, quindi 
a quasi un mese di 
distanza dall’ultimo 
impegno ufficiale, la 
Cbl torna in campo, 
per ricevere, alle 21, 
al PalaCbl di Costa 
Volpino, il Parella 
Torino, nella secon-
da fase dei playoff 
per la promozione in serie A2. 
In qualità di prima classificata 
(nel girone B, con 57 punti), 
obiettivo raggiunto con diverse 
settimane di anticipo sulla con-
clusione della regular season, la 
Cbl ha acquisito il diritto a di-
sputare solo questa seconda fase 
dei playoff, mentre il Parella To-
rino, secondo classificato nel gi-
rone A (con 58 punti), ha dovuto 
disputare anche la prima fase, 
nella quale ha eliminato il Vola-
no Trento (terzo nel girone C, 

Luciano Cominetti 
tecnico della Cbl

bile per sostenerlo». «Bellissima 
festa e grande fermento –  le fa 
eco il consigliere  regionale Jo-
nathan Lobati –, un movimento,  
quello degli sport invernali, che 
oltre ad avere un’importante va-
lenza formativa fa da volano allo 
sviluppo della montagna ed è  
quindi da sostenere». «Si chiude 
una stagione difficile per i noti 
problemi di innevamento – con-
clude  Denti –, ma che, grazie alla 
buona volontà degli sci club e 
delle stazioni sciistiche, siamo 
riusciti a portare a termine con 
ottimi risultati».
Mauro de Nicola
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Cbl, tuffo nei playoff
Stasera si gioca gara1

a partire dall’olimpionica dello 
snowboardcross Michela Moio-
li, passando per l’astro nascente 
dello slalom gigante Filippo 
Della Vite accompagnato da 
Mattia Casse, discesista «natu-
ralizzato» bergamasco per ma-
trimonio, e dallo slalomista 
Alessandro Pizio.  Applausi an-
che per Federico Tomasoni che 
ha esibito lo scintillante bronzo 
iridato nel team event dello ski-
cross e per la stellina del fondo 
Martina Bellini, mentre gli sci 
con le pelli erano rappresentati 
dal campione italiano a squadre 
William Boffelli. Infine passag-
gio con augurio di buona stagio-
ne per Federica Milesi, naziona-
le dello sci d’erba e per Luca Cur-
ti azzurro dello skicross. «Diver-
titevi e passatevela bene. In que-
sto modo state tranquilli che i ri-
sultati arriveranno». Questo il 
messaggio praticamente unani-
me che i big bergamaschi hanno 
lanciato ai giovani protagonisti 
della serata. «Qui per me è come 
tornare a casa – così Lara Mago-
ni, sottosegretario regionale con 
delega allo Sport –,  è tanto l’en-
tusiasmo che si respira che mi 
viene voglia di tornare a fare le 
gare. Il ruolo politico mi per-
mette di essere a fianco del mo-
vimento al quale garantisco che 
ci sarò sempre facendo il possi-

Sport invernali
La festa di fine stagione
con numerosi big presenti
a Le Due Torri di Stezzano.
La regia della Fisi Bergamo

Lasciate le piste inne-
vate, per il movimento degli 
sport invernali bergamaschi ieri 
sera è andata in scena la festa di 
fine stagione durante la quale 
sono stati assegnati i riconosci-
menti agli atleti meritevoli. Con 
la regia di Fisi Bergamo, teatro 
della riuscita manifestazione è 
stato ancora una volta «Le Due 
Torri Shopping Center» di Stez-
zano, da anni amico del vivace 
movimento orobico.  

Anche senza Sofia Goggia, 
impegnata in un altro evento, 
entusiasmo alle stelle per i tanti 
appassionati che hanno applau-
dito sia i campioni provinciali 
delle diverse discipline, sia  quel-
li hanno vinto un Campionato 
regionale o una medaglia trico-
lore, europea o iridata e che han-
no ricevuto dalle mani del presi-
dente del Comitato Fisi di Ber-
gamo Fausto Denti, un cadeau 
di ringraziamento per l’impegno 
profuso e i risultati conseguiti. 
Sul palco anche tanti degli az-
zurri bergamaschi a congratu-
larsi con i campioncini in erba 

I campioni ai giovani: «Divertitevi
e vedrete, i risultati arriveranno»

In piedi da sinistra: Federica Milesi, Luca Curti, Filippo Della Vite, 
Mattia Casse, William Boffelli e Alessandro Pizio. Accosciati: Federico 
Tomasoni, Michela Moioli, Martina Bellini e Sofia Amigoni osvaldo

n Il sottosegretario
regionale Magoni:
«Tanto entusiasmo,
mi viene voglia di
tornare a gareggiare»

fabrizio boschi

Treviglio

Il PalaFacchetti di Tre-
viglio nella prossima stagione 
sarà la «casa» del Volley Berga-
mo 1991, durante le gare del 
campionato di A1, gli eventuali 
playoff, la Coppa Italia e l’allena-
mento del venerdì. Ad annun-
ciare ufficialmente la notizia – 
già anticipata sul nostro giornale 
nell’edizione di giovedì –  è stato 
il sindaco di Treviglio Juri Imeri, 
durante la conferenza stampa 
convocata nella sala consiliare 
del municipio, alla presenza del 
sindaco di Bergamo, Giorgio Go-
ri, del presidente provinciale Fi-
pav, Luigi Rozzoni, del sottose-
gretario regionale allo Sport, La-
ra Magoni, e del vice presidente 
del Volley Bergamo 1991, Stefa-
no Rovetta. 

Non si tratterà di una prima 
in assoluto al palazzetto dello 
sport di Treviglio (che prese il 
nome di PalaFacchetti nel 
2007), perché l’allora squadra 
Foppapedretti giocò per l’Euro-
pa dal 2002 al 2013. Ora il grande 
ritorno, accolto con soddisfazio-
ne dal sindaco Juri Imeri: «Que-
sto accordo ci rende orgogliosi 
e consente al Volley Bergamo di 
rimanere in provincia. Si tratta 
di un ritorno gradito che porterà 
ulteriori benefici al territorio e 
alla nostra città. Ospitare il vol-
ley e il basket a livello nazionale 
è una grande opportunità per il 
movimento sportivo treviglie-
se». Al PalaFacchetti gioca infat-
ti anche la squadra maschile Blu 
Basket Treviglio (sponzotizzata 

Da sinistra: Andrea Veneziani (a.d. Volley Bergamo 1991), Luigi Rozzoni (presidente provinciale Fipav), Giorgio Gori (sindaco di Bergamo), 
Paolo Bolis (vicepresidente Volley Bergamo 1991), Chiara Paola Rusconi (presidente Volley Bergamo 1991), Juri Imeri (sindaco di Treviglio), 
Lara Magoni (sottosegretario regionale allo Sport) e Stefano Rovetta (vicepresidente Volley Bergamo 1991) foto Cesni

«Bergamo  91, bentornato a Treviglio»
Volley A1 femminile. Il sindaco Imeri: «Orgogliosi dell’accordo che riporterà la pallavolo dove già abbiamo 
il basket a livello nazionale». Per le rossoblù nella Bassa campionato, Coppa Italia e l’allenamento del venerdì

Gruppo Mascio) di A2, che con 
il Comune ha una convenzione 
di utilizzo in scadenza il 30 giu-
gno, ma stando a indiscrezioni 
di certo destinata a essere rinno-
vata fino alla stagione 2024/25. 

Una convivenza volley-basket 
garantita dal vicepresidete di 
Volley Bergamo, Stefano Rovet-
ta: «La collaborazione con il Co-
mune e la Blu Basket ha reso 
semplice la situazione, con un 
meccanismo che consentirà di 

non sovrapporre gli utilizzi delle 
due squadre. Volevamo rimane-
re nella Bergamasca e non sradi-
care la nostra natura territoria-
le, pur avendo la possibilità di 
giocare a Montichiari e Monza. 
Speriamo che questo territorio 
porti fortuna come avvenuto in 
passato». 

La soddisfazione di Rovetta
A margine della conferenza 
stampa Stefano Rovetta ha reso 

noto: «Le spese extra legate alla 
gestione dei trasferimenti nella 
struttura di Treviglio ammonte-
ranno a circa 150 mila euro». In 
supporto arriverà il contributo 
del Comune di Bergamo, come 
ha fatto sapere il sindaco di Ber-
gamo, Giorgio Gori: «Il Consiglio 
comunale ha dato mandato a 
Giunta e sindaco di accompa-
gnare con una parziale copertu-
ra i costi del giocare fuori sede». 
Gori ha anche dichiarato: «Rin-

grazio l’Amministrazione comu-
nale di Treviglio per avere dato 
esito alla ricerca di una location 
adeguata da parte del Volley 
Bergamo, che resta così in pro-
vincia. La ragione per la quale la 
società cercava un campo per 
giocare e allenarsi – ha spiegato 
Gori – è legata alla decisone del 
Comune di Bergamo di realizza-
re in città un nuovo impianto per 
lo sport, più capiente del vecchio 
palazzetto, che sarà rigenerato 
per diventare sede della Gamec. 
I tempi del progetto di rifunzio-
nalizzazione, candidato al Pnrr, 
non consentivano di far comba-
ciare la nuova edificazione con 
la dismissione del palazzetto, e 
nel mezzo c’è una stagione del 
volley che ha bisogno di un im-
pianto adeguato». Lara Magoni 
ha affermato: «Il PalaFacchetti 
si presta per accogliere la palla-
volo Bergamo che ci ha reglato 
negli anni grandi soddisfazioni». 
Il presidente provinciale Fipav, 
Luigi Rozzoni, ha sottolineato: 
«Il risultato raggiunto al termi-
ne di vari incontri dimostra 
quanto sia importante e deter-
minante la collaborazione e di-
sponibilità al dialogo tra società 
e istitutzioni». A concludere 
l’incontro è stato il breve inter-
vento di Andrea Veneziani, am-
ministratore delegato  del Volley 
Bergamo: «Non è un singolo sog-
getto a portare avanti una socie-
tà come la nostra, ma il lavoro di 
tante persone, che hanno per-
messo al Volley Bergamo di an-
dare avanti e vincere tanto».
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n  Gori: «Il Comune 
di Bergamo aiuterà 
a coprire i costi 
di gestione 
dei trasferimenti»


